

École primaire publique de Chaux-Neuve/Châtelblanc

Conseil d'école du mardi 19 mars 2019

Présents:

- Mme PRZYBOR Kristine, représentante élue des parents d'élèves
- Mme JANEZ Céline, représentante élue des parents d'élèves
- Mme RETORNAZ Léa, enseignante et directrice à Chaux-Neuve
- Mme RUSSERY Fanny, enseignante à l'école de Châtelblanc
- Mr SAILLARD Jean-Marie, président de la CCLMHD
- Mr HATRI Samuel, maire de Châtelblanc
- Mme LACROIX, Inspectrice de l'éducation nationale pour la circonscription de Pontarlier

Excusés:

- Mme DURAND Claire, enseignante à Châtelblanc
- Mr BONNET Dominique, maire de Chaux-Neuve et Vice-Président de la CCLMHD
- Mr GINDRE Claude, président du SIVOM
- Mme LEYDECKER Sandrine, représentante élue des parents d'élèves

1. Évolution des effectifs de l'école

Une classe à Chaux-Neuve de 27 élèves avec Léa Réternaz et l'Atsem Marie-Christine Mouchet.

4 PS - 9 MS - 7 GS - 6 CP.

1 départ : Lana Canto CP

1 arrivée : Charly Duverneuil MS

Une classe à Châtelblanc de 18 élèves avec Fanny Russéry et Claire Durand.

6 CE1 ; 4 CE2 ; 6 CM1 ; 2 CM2

1 départ : Mathys Canto

EFFECTIF TOTAL: 46 élèves (45 élèves dans les deux classes + une élève accueillie en IME);

PREVISIONS POUR LA RENTREE 2019/2020 :

Enfants nés en 2016 : 0 à Châtelblanc ; 1 à Crouzet ; 2 à Chaux-Neuve ; 1 à Reculfoz

Maternelle			Élémentaire					
	PS	MS	GS	CP	CE1	CE2	CM1	CM2
	3?	4	9	6	7	6	4	6

Soit : 22 élèves de maternelle

23 élèves en élémentaire

45 élèves au total

2. Activités et projets des deux classes

- Les deux classes ont participé au cross au mois d'octobre au tremplin de saut à Chaux-Neuve avec les deux classes de l'école de Chapelle des Bois. Il y avait d'abord une course pour chaque niveau puis une course d'orientation.
- Les deux classes voulaient participer à une rencontre ski de fond au Pré Poncet vendredi 15 mars mais elle a été annulée parce qu'il pleuvait.
- Les deux classes participeront au challenge de ski de fond organisé par le Risoux club ce jeudi 21 mars après-midi au tremplin de ski de fond.
- Les deux classes visiteront la nouvelle école fin juin.

La classe de Chaux-Neuve

- Visites à la médiathèque de Foncine le Haut, une fois en novembre et une fois ce mardi.
- Sortie cinéma à Métabief en décembre pour voir des petits court-métrage sur le thème de l'hiver.
- Sortie ski de fond les mardis après-midi de janvier et février aux alentours de l'école.
- Initiation saut à ski pour les élèves de CP avec les élèves de Châtelblanc une matinée en février
- Piscine à Mouthe pour les élèves de CP 10 séances tous les jeudis matin à partir du 28 mars.
- Visite d'une ferme à Châtelblanc en avril.

- Visite de la caserne des pompiers à Mouthe en mai
- Animation oiseaux avec la Maison de la réserve en mai
- Voyage scolaire au parc des oiseaux le 6 et 7 juin prochain avec la classe de Chapelle des Bois. La première journée se déroulera sur le site d'hébergement à Matafalon-Granges, dans l'Ain. Deux animateurs nature proposeront des activités le long d'une promenade en lien avec les oiseaux. La deuxième journée se déroulera à Villars les Dombes au parc des oiseaux. Coût par élève : 66€. La coopérative scolaire participe à hauteur de 20€ par élève, l'APECH participe aussi mais ne sait pas encore avec quel montant, la commune de Cruzet participe avec une somme de 50€ pour la classe et la commune de Chaux-Neuve propose une bourse de 50€ par élève habitant Chaux-Neuve pour un voyage scolaire valable une seule fois dans la scolarité mais elle sera réservée à un voyage futur plus coûteux.

La classe de Châtelblanc

- Ski de fond tous les lundis depuis décembre, avec un intervenant Guy Jeantet : nous avons eu droit à quelques séances en plus, car une école s'est désistée. Lorsqu'il n'y avait pas de neige, une initiation biathlon était proposée, en demi-classe.
- Nous sommes en cours de création d'un journal de classe. Il est presque prêt et sera publié avant les vacances.
- Une demi-journée de ski de descente a été réalisée en janvier, à Chaux-Neuve. Nous avons 4 moniteurs de l'ESF de Mouthe.
- Une demi-journée d'initiation saut à ski s'est déroulée en février, avec les CP.
- Une rencontre ski de fond a eu lieu sur le site de la Seigne, aux Hopitaux-Vieux. Nous y sommes allés avec la classe de Chapelle des Bois. Les élèves ont pu participer à des ateliers de glisse, de slalom, de jeux collectifs et d'une course type biathlon. Très belle journée.
- Nous irons à la piscine avec les CP, tous les jeudis matin, aux PEP de Mouthe, avec le bus de Rachid. Nous aurons besoin d'accompagnateurs.
- Voyage scolaire : Du 6 au 10 mai, à La Bourboule dans le Massif Central, avec la classe de Chapelle des Bois. Le voyage s'élève à 4971,80€. La coopérative scolaire participe à hauteur de 3000€.

A confirmer : Participation des familles :70 € par enfant, soit 1260 €.

APECH : à définir

Communauté de communes : complètera ce qu'il manque.

3. Activités menées par les parents d'élève

Création de L'APECH : Association des Parents d'élèves de Chaux-Neuve et Châtelblanc

- Ventes de bulbes et fleurs
- Vente de calendriers
- Vente de chocolats de Noël et Pâques
- Vente de sapins
- Vente de gâteaux et crêpes à Atac à Mouthe
- Soirée couscous

Nous remercions les parents d'élèves pour leur engagement auprès de l'école et leur dynamisme. Nous rappelons que sans toutes ces actions, il ne serait pas possible pour l'école de réaliser l'ensemble des projets énoncés précédemment.

4. Présentation des comptes de la coopérative scolaire

Au 31 janvier 2019, il y avait 1275€. Un acompte de 2315 a déjà été versé pour le voyage des grands.

Achat de 6 équipements de ski de fond d'occasion avec la coop pour « dépanner » des enfants qui en auraient besoin pour les sorties scolaires.

5. Accueil des enfants nés en 2016

L'accueil des futurs élèves de petite section se fera sur deux matinées en juin.

De plus, la directrice organisera une rencontre avec les parents pour donner des informations sur les démarches à suivre pour inscrire leur enfant à l'école et sur les matinées d'accueil. Cette rencontre est fixée au jeudi 11 avril à 18h30 à l'école de Chaux-Neuve.

7. Plan bibliothèque

L'école a obtenu la bourse et va être bénéficiaire de 3251,99 € + 1500€ du SIVOM. L'équipe enseignante travaille depuis janvier à l'élaboration d'une liste de livres à commander. Cette

commande sera finalisée fin mars.

La directrice doit rencontrer l'architecte de la nouvelle école pour la création du meuble de la bibliothèque. Une partie de la bourse sera utilisée pour ce meuble.

8. Construction de la nouvelle école et déménagement

L'équipe enseignante a participé à deux réunions avec l'architecte pour décider de plusieurs points sur l'aménagement intérieur (couleurs, carrelage, dimensions des meubles, installations téléphone, contrôle des entrées..).

Elle a aussi élaboré une commande de nouveaux meubles (tables, chaises, draps, linge de toilette..) adressée à la CCLMHD. Une bonne partie des meubles existants sera déménagée et les plus anciens seront remplacés par du neuf.

L'inspectrice de l'EN doit valider le projet de cour de récréation incluant un terrain multisport sur un niveau supérieur.

La construction sera terminée le 15 mai 2019.

Le tri dans les deux classes et la mise en carton commenceront mi-juin avec des parents volontaires sur des fins d'après-midi.

Le déménagement et l'emménagement se feront début juillet.

Copie transmise à :

- Madame l'Inspectrice de l'Éducation Nationale
- Messieurs Madame les Maires de Chaux-Neuve, Reculfoz, Châtelblanc, Crouzet
- Mesdames les représentantes des parents d'élèves
- Les enseignantes
- Parents d'élèves

Signature de la Présidente, Madame Léa Rétornaz :

Signature de la secrétaire de séance, Madame Fanny Russéry :